



Pedagang Meluber, Pasar Sentul Direvitalisasi

YOGYA (KR) - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta tengah melakukan revitalisasi Pasar Sentul di Jalan Sultan Agung Yogyakarta mulai Mei hingga Desember 2023. Revitalisasi dilakukan karena kondisi Pasar Sentul memang sudah tidak layak bukan terlalu parah kerusakan fisik bangunannya, tetapi kondisi luapan dan kepadatan pedagang.

"Luapan pedagang meluber ke jalan sehingga menimbulkan kemacetan setiap pagi harinya. Kami berharap dengan revitalisasi Pasar Sentul ini akan mengurangi kepadatan dan kemacetan yang ada di Jalan Sultan Agung," tandas Kepala Bidang (Kabid) Penataan Bangunan Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogyakarta Fakhru Nur Cahyanto di Yogyakarta, Selasa (30/5).

Fakhru menyampaikan

revitalisasi Pasar Sentul ini menggunakan kucuran dana keistimewaan (Danais) total sebesar Rp 28,43 miliar karena masuk dalam penataan kawasan cagar budaya Pakualaman. Rincian alokasi Danais tersebut yakni pembangunan fisik Pasar Sentul Rp 24,85 miliar, pembangunan fisik shelter sementara Rp 2,5 miliar, manajemen konstruksi Rp 884 juta, pengawasan shelter Rp 100 juta dan review Rp 100 juta.

"Sebanyak 529 pedagang Pasar Sentul telah direlo-



KR-Fira Nuriani

Pembongkaran aset bangunan menggunakan alat berat mengawali revitalisasi Pasar Sentul Yogyakarta.

kasi dan menempati shelter sementara di Jalan Babaran, Kelurahan Pandeyan Kemantren Umbulharjo Yogyakarta. Shelter tersebut telah dilengkapi berbagai fasilitas seperti toilet, musala, parkir motor dan mobil, area bongkar muat hingga pos jaga, termasuk listrik dan air. Revitalisasi pasar ini diproyeksikan memakan waktu 6,5 bulan dan

bisa ditempati para pedagang pada Januari 2024 mendatang," ungkapnya.

Revitalisasi Pasar Sentul, disampaikan Fakhru, akan ada penambahan lantai dari satu lantai, menjadi dua lantai ditambah rooftop. Hal ini mempertimbangkan rencana penataan pedagang Lapangan Alun-alun Sewandanan Pakualaman dari Pemda DIY ke depan. **(Ira)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005